
«Ich nutze den ÖV und leiste so meinen Beitrag zur Reduktion 
des MIV im Rontal. Auf längeren Strecken kann ich die Zeit im 
ÖV zum Arbeiten einsetzen. » 

Stefan Hoffmann, Gemeinderat Ressort Bildung   

 

 

 

 

 

 

 

«Geschäftlich und Privat nutze ich den ÖV meist in Verbindung 
mit den vielen Möglichkeiten von Bike- und Scooter-Sharing. Mir 
den verfügbaren Apps entdecke ich innert kürzester Zeit den 
geeigneten Untersatz oder gehe zu Fuss weiter. Vor allem in den 
Stosszeiten bin ich dann einiges flotter und entspannter 
unterwegs. Es gibt auch bei mir einige Tage, da kann ich aus 
logistischen Gründen oder wegen vielen Terminen auswärts nicht 
aufs Auto verzichten. Aber jede Minute im Stau ist für mich der 
Horror! » 

Pitsch Ineichen, Gemeinderat Ressort Bau und Infrastruktur 

 

 

 

 

«Das E-Bike ist für den Weg zum Gemeindehaus mein 
Verkehrsmittel erster Wahl. » 

Magrit Künzler, Gemeinderätin Ressort Soziales und Gesundheit.  

  



«Da ich in Dierikon wohne, komme ich sowieso bei jedem 
Wetter mit dem Velo zur Arbeit. Schon länger spiele ich mit 
dem Gedanken, mir ein E-Bike zu leisten. So komme ich 
schneller von A nach B und bin nach wie vor nicht auf ein Auto 
angewiesen. » 

R. Aebi, Kindergarten-Lehrperson, Primarschule Dorf 

 

 

 

 

 

 

«Bewegung im Alltag, das hält mich fit und gesund. Vor der 
Geburt meiner Tochter benutzte ich für meinen Arbeitsweg 
regelmässig das Fahrrad. In den letzten Jahren bin ich immer 
mehr auf das Auto umgestiegen, was weder ökologisch, noch 
gesundheitlich Sinn macht.  

Zu meinem 50. Geburtstag erfülle ich mir den langjährigen 
Wunsch. Ein E-Bike wird mir dabei helfen, Arbeit und Familie 
leichter zu organisieren und dabei körperlich in Bewegung zu 
bleiben. » 

S. Kämpfer, Förder-Lehrperson, Primarschule Oberfeld 

 

 

 

 

«Ich habe mir schon eine Zeit lang Gedanken gemacht ein E-Bikes 
anzuschaffen, einige ausprobiert und Informationen gesammelt. 

Durch den Zustupf der Gemeinde Root habe ich mich nun 
entschlossen dieses zu kaufen. 

Nun habe ich beim Zweiradcenter in Root ein Velo erworben und 
werde in Zukunft öfter mit diesem unterwegs sein. » 

R. Thalmann, Mitarbeiterin Spielgruppe 

 

 

 


